

Défi des recrues Baie-James

La deuxième édition attend 312 participants

GUY TREMBLAY

Les responsables du Centre de formation professionnelle de la Baie-James se préparent fébrilement pour la 2^e édition du Défi des recrues Baie-James qui se déroulera le 2 octobre prochain. Un grand total de 312 participants sont attendus.

À cette occasion, les étudiants de secondaire 1 et 2 provenant de Chapais, Chibougamau, Lebel-sur-Quévillon, Matagami et Radisson se mesureront dans 2 circuits de 13 défis : « Chaque élève compétitionnera dans un des deux circuits. Précisons que les défis sont reliés aux différents programmes de formation. Tout débutera vers 9 heures le matin pour se terminer vers 14 heures 45 avec la remise des prix à l'auditorium », souligne Jimmy Larochelle du Centre de formation professionnelle de la Baie-James.

L'équipe du Défi des recrues, qui a lieu à tous les 2 ans, a débuté son travail au mois de mars mais plus activement au mois d'août dernier : « Depuis le mois d'août,



Lors de la première édition, les défis étaient aussi en relation avec les différents programmes de formation. Photo : Archives

c'est vraiment très actif car c'est une bonne organisation. Les jeunes de Lebel-sur-Quévillon et Matagami arrivent la veille mais repartiront après les compétitions. Pour Radisson, ce sont seulement 2 élèves qui seront ici alors ils repartiront le lendemain », précise Jimmy Larochelle.

Aussitôt abonné, aussitôt livré

41,66 \$
par année
(taxes en sus)

Abonnez-vous directement et laissez les premiers recevoir votre journal! **418 748-6406**

Tire Media La Sentinelle
au centre de votre information locale et régionale.

Éditions du 1^{er} au 31^{er} de chaque mois

Les régions, c'est nous.

BLOC Québécois
Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

JE SERAI PRÉSENTE ET AU SERVICE DES GENS DE L'ABITIBI-BAIE-JAMES-NUNAVIK-EEYOU.

Je défendrai notre économie et mettrai tout en œuvre pour combler nos besoins en logement et la pénurie de main-d'œuvre.

Je vais défendre les consensus du Québec comme le droit des femmes à l'avortement, les droits des Premières Nations et la laïcité de l'État.

Je serai là pour vous. Parle que le Québec, c'est nous!